

ABSTRAK

Hilmiya Fitriyanti, NIM 1840110108, dengan judul “Peran Bimbingan Pribadi Sosial Oleh Pengurus dalam Meningkatkan Motivasi Organisasi Pada Anggota IPNU IPPNU desa Mindahan Batealit Jepara”, Progam strata (S.I) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui terutama terkait tentang bagaimana peran Bimbingan Pribadi Sosial yang oleh pengurus dalam meningkatkan motivasi berorganisasi pada anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan Batealit jepara, bagaimana pelaksanaannya, dan apa saja yang menjadi faktor pendukung dan faktor penghambat dalam pelaksanaan bimbingan pribadi sosial dalam meningkatkan motivasi berorganisasi pada anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan Batealit Jepara. Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif kualitatif. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan. Teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara, dokumentasi, Triangulasi, teknik sampling informan, informan dalam penelitian ini meliputi 7 anggota organisasi IPNU IPPNU Desa Mindahan. Teknik analisis data yang meliputi pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pertama yaitu terkait pelaksanaan bimbingan pribadi sosial dalam meningkatkan motivasi berorganisasi pada anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan menggunakan dua metode yaitu metode langsung dan tidak langsung. Dengan langsung yaitu dengan bagaimana pembimbing memberikan bimbingan secara langsung kepada anggota, dan yang tidak langsung yaitu pembimbing memberikan contoh hal baik yang secara tidak langsung dapat dicontoh oleh anggota. Kemudian yang kedua yaitu bagaimana pelaksanaan bimbingan pribadi sosial dalam membentuk motivasi berorganisasi pada anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan yaitu dengan penyampaian materi tentang keorganisasian, aswaja, dan ke IPNU IPPNU an. Ketiga, yang menjadi faktor pendukungnya yaitu dengan adanya fasilitas yang mencukupi, terjadwal, dan ketelatenan pengurus dalam mengatur kegiatan sehingga kegiatan berjalan dengan baik. Adapun yang menjadi faktor penghambat yaitu, kurangnya perhatian dan keikutsertaan dari pembina Organisasi IPNU IPPNU, kurangnya antusias dari anggota dalam mengikuti kegiatan.

Kata Kunci : *Bimbingan Pribadi Sosial, Motivasi Berorganisasi, dan Organisasi IPNU IPPNU*